



Navarra crea un programa de iniciación en tecnología

Los cursos del proyecto 'Aventura Digital' son gratuitos y están dirigidos a toda la ciudadanía

PAMPLONA – El Gobierno de Navarra, a través del departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital, ha puesto en marcha *Aventura Digital*, un programa formativo de iniciación en el uso de las tecnologías totalmente gratuito y financiado con fondos europeos NextGenerationEU.

El consejero de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Juan Cruz Cigudosa, presentó este programa aprovechando su visita ayer a uno de los cursos presenciales que se está impartiendo en las instalaciones de la Agrupación Deportiva San Juan y cuyo alumnado son personas mayores.

Aventura Digital está dirigido al conjunto de la ciudadanía navarra, desde estudiantes de niveles medios a altos, pasando por personas mayores o jubiladas, personas en riesgo de exclusión digital, personas desempleadas u ocupadas de todos los sectores. – *Diario de Noticias*

